

FICHAJES

'GERMAN DESK'

Ecija: Sönke Lund refuerza la oficina del bufete en Barcelona

El abogado, especializado en mercantil, competencia y propiedad intelectual, ha sido socio de Monereo Meyer Abogados los últimos 17 años.

V. Moreno. Madrid

Ecija arranca el año con fuerza anunciando el fichaje del abogado Sönke Lund. El letrado, según detalla el bufete, cuenta con más de 20 años de experiencia en asesoramiento a empresas nacionales e internacionales en materia de derecho mercantil, competencia y propiedad intelectual.

El nuevo socio no sólo se centrará en la orientación legal en esas prácticas, sino que también liderará el *German Desk* de la oficina de Barcelona.

Lund, licenciado en Derecho por la Universidad de Hamburgo y con amplia experiencia a nivel internacional en derecho de franquicias, ha llevado la dirección letrada en pleitos relacionados con la protección de activos tangibles e intangibles, así como en asuntos relacionados con el



Sönke Lund, nuevo socio de Ecija, que dirigirá la 'German Desk' de la oficina de Barcelona.

derecho contractual y mercantil.

Además de su comprobada experiencia en propiedad intelectual e industrial, está especializado en cumplimiento normativo y seguridad de productos alimentarios y no alimentarios, así como en

cuestiones de responsabilidad por producto defectuoso.

En su amplia trayectoria profesional destacan sus 17 años como socio de Monereo Meyer Abogados. También ha sido miembro del consejo asesor de la International Bar Association (IBA) en la sec-

ción de agricultura y copresidente de la sección destinada a nuevas estructuras empresariales.

Con esta llegada, el despacho de abogados incrementa su equipo, que cuenta ya con 189 socios y más de 1.000 profesionales a nivel global.

REFUERZO

Garrigues ficha a Mireia del Pozo

V.M. Madrid

Garrigues acaba de anunciar la llegada de Mireia del Pozo a sus filas, donde será socia del área de derecho administrativo y constitucional en Barcelona. La letrada es licenciada en Derecho por la Universidad Pompeu Fabra y máster profesional en estudios territoriales y urbanísticos por la Escuela de Administración Pública de la Generalitat de Cataluña. Regresa a Garrigues –donde comenzó su trayectoria y desarrolló gran parte de su carrera (entre 1999 y 2018) en el área de derecho administrativo en la oficina de Barcelona–, tras un tiempo codirigiendo su propia *boutique* legal en derecho urbanístico.

Cuenta con más de 20 años de experiencia en el área de derecho público y está especializada en los sectores urbanístico e inmobiliario. Es una conferenciante asidua en numerosos programas de máster y posgrado en derecho urbanístico, así como una profesional muy reconocida en el sector público y privado.

Junto a ella, Garrigues también ha incorporado a otra socia, Mónica Bolaños, que se



Mireia del Pozo, nueva socia de derecho administrativo de Garrigues.

unirá al equipo de tributario en Bogotá. Es licenciada en Contaduría Pública y Máster en Ciencias Económicas por la Universidad Nacional de Colombia, cuenta con un *Master of Advanced Studies in International Tax Law* por la Universidad de Leiden (Países Bajos) y su especialidad es la tributación internacional y M&A en Colombia y la región andina. En la actualidad, es presidenta de la Comisión Académica Técnica, Contable y Económica del Instituto Colombiano de Derecho Tributario.

DERECHO AMBIENTAL

Emilio Dragone se incorpora a Menéndez & Asociados

A. Galisteo. Madrid

Menéndez & Asociados Abogados ficha a Emilio Dragone. Con 43 años de experiencia en materia de gestión ambiental e intervención administrativa de actividades, el nuevo *of counsel* de la firma ha desempeñado un papel clave en la administración de la Generalitat de Catalunya, donde ha ejercido desde 1979, ocupando durante los dos últimos años el cargo de subdirector general de intervención y calificación ambiental.

Dragone destaca por su participación en los mecanismos preparatorios de la toma de decisiones en autorizaciones ambientales y por su ex-



Emilio Dragone, 'of counsel' de Menéndez & Asociados, y Carlos Menéndez, socio director del bufete.

periencia en la elaboración de normativa relacionada con la intervención administrativa ambiental, en la relación con administraciones, empresas,

consultorías e ingenierías ambientales.

Su llegada a la firma coincide con el aumento de las demandas europeas en su área.

CRECIMIENTO

Beatriz Rúa, nueva socia de procesal y concursal de Vaciero

V. Moreno. Madrid

Beatriz Rúa se incorpora a Vaciero procedente de KPMG, donde ha liderado la práctica procesal y concursal a nivel nacional durante casi una década. La letrada cuenta con 24 años de experiencia asesorando a clientes tanto nacionales como internacionales en todo tipo de contenciosos mercantiles y civiles y en todas las instancias.

Rúa está especializada en procedimientos *rebus sic stantibus*, de responsabilidad de administradores, competencia desleal, litigación bancaria, resolución por incumplimiento y reclamación de daños, entre otros.



Beatriz Rúa, nueva socia de procesal y concursal en Vaciero.

En el ámbito concursal, ha intervenido como administradora concursal en algunos de los concursos más destacados de la última década.

Junto a Rúa se incorpora como asociado sénior Eduardo Borrego, tras haber desarrollado casi toda su carrera en KPMG.